Pas une arme, pas une munition pour Israël!

REVOLUTION

COMMUNISTE

Macron appuie le génocide à Gaza

et mène la guerre aux travailleurs étrangers

La guerre d'Israël aux habitants de la bande de Gaza a fait plus de 30 500 morts et 72 000 blessés. La destruction systématique du territoire se poursuit. 1,9 million de personnes ont été déplacées. Israël menace d'une opération terrestre Rafah, où s'entassent plus de 1 million de personnes dans des conditions inhumaines. L'armée israélienne continue à viser les hôpitaux submergés, dépourvus de médicaments et de matériel médical. Selon le Programme alimentaire mondial, Gaza connait actuellement « le pire niveau de malnutrition infantile au monde ».

Or, Israël s'en prend plus que jamais à la principale source de nourriture, l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine (UNWRA).

Plus de 450 terroristes appartenant à des organisations terroristes dans la bande de Gaza sont employés par l'UNRWA. (Armée israélienne, Communiqué, 4 mars)

L'État colon ne se contente pas de paroles, il restreint l'entrée des camions (il en faudrait 500 par jour, il en autorise moins de 130), il tire sur les Gazaouis affamés (le 29 février), il assassine les salariés de l'agence (162).

5 % de la population de l'enclave serait morte, blessée ou portée disparue. Il y a une grave pénurie de fournitures médicales et vitales essentielles, et une famine menace... Je frémis à l'idée de ce qui sera encore révélé sur les horreurs qui ont eu lieu... L'UNWRA fait face à une campagne délibérée et concertée pour entraver ses opérations dans le but ultime d'y mettre un terme... 16 pays ont suspendu leur financement. (Philippe Lazzarini, UNWRA, Exposé à l'assemblée générale de l'ONU, 5 mars)

Le 4 janvier et le 26 février, l'armée française a largué quelques vivres. Mais l'État français fait partie des 16 qui tentent d'étouffer l'UNWRA à la demande de Nétanyahou.

En Cisjordanie, des milliers de Palestiniens supplémentaires sont chassés de leurs terres par les colons racistes et fascistes, avec l'aide de l'armée : à Al-Lubban ash-Sharqiya au centre de la Cisjordanie le 1 mars, à Husan au sud le 4 mars... L'armée sioniste mène régulièrement, avec la complicité de l'Autorité palestinienne, des opérations meurtrières dans les camps de réfugiés : Nur Shams au nord le 3 mars, Am'ari au centre le 4 mars... Au total, 8 Palestiniens ont été tués en Cisjordanie entre le 29 février et le 4 mars.

Craignant l'instabilité dans tout le Proche-Orient, la diplomatie américaine, suivie par ses alliés dont la française, tente d'obtenir un cessez-le-feu. Loin des caméras, les mêmes États impérialistes poursuivent leurs envois d'armes à Israël.

Le 5 mars, les députés LFI ont applaudi la ministre des affaires étrangères du gouvernement Macron qui poursuit les envois d'armes à Israël.

Un coup de tonnerre a retenti à l'Assemblée nationale. Par la voix de la ministre de Macron, Chrysoula Zacharopoulou, le Gouvernement a condamné sans détours les massacres de Benjamin Netanyahu à Gaza... Aussitôt après sa réponse, les députés insoumis se sont levés de concert, debout, pour applaudir vivement. « Notre orientation s'impose comme la seule ligne juste pour la France », a salué Jean-Luc Mélenchon. (L'Insoumis, 5 mars)

Comme le PCF et le PS (qui ne manifeste même pas pour les Palestiniens), LFI entérine la colonisation de la

plus grande partie de la Palestine en demandant deux États, ce qui est la position de l'État impérialiste français (ce que les sociaux-impérialistes appellent « la France »). Le PCF va encore plus loin en mettant sur le même plan l'État colon et la résistance palestinienne (hélas aux mains des bourgeois islamistes).

Ces dirigeants israéliens devront répondre de leurs crimes devant la justice internationale. De même, les responsables de l'organisation islamiste du Hamas devront répondre de leurs actes terroristes du 7 octobre. La France doit proposer la tenue d'une conférence interna-

tionale de paix, afin de fixer les conditions d'un arrêt durable de cette guerre effroyable au moyen d'une solution à deux États sur la base des résolutions des Nations unies. (PCF, Tract, 6 mars)

Le mouvement ouvrier, partis et syndicats, doit organiser dans l'unité des manifestations devant les consulats d'Israël, devant l'ambassade d'Israël, il doit organiser le boycott des livraisons d'armes, munitions et composants militaires à Israël comme le demandent les syndicats palestiniens.

Bas les pattes devant Rafah! Cessez le feu immédiat! Retrait des troupes de la bande de Gaza et de Cisjordanie!

Levée du blocus de Gaza par Israël et l'Égypte! Ouverture des frontières de l'Égypte, de l'Union européenne et des États-Unis aux réfugiés palestiniens!

Libération de tous les combattants de la cause palestinienne (dont Georges Abdallah détenu en France)! Droit au retour des réfugiés!

Rétablissement du financement de l'UNWRA! Blocage des livraisons de carburant et d'armes à Israël! Retrait des flottes impérialistes envoyées au Proche-Orient! Fermeture de toutes les bases militaires impérialistes de la région!

Pour une seule Palestine démocratique, multiethnique, bilingue et laïque! Pour un gouvernement ouvrier et paysan en Palestine! Pour une fédération socialiste du Proche-Orient!

6 mars 2024